

## 地域のスポーツクラブ



### トヨニUSC

思いっきりグラウンドを走りまわって、サッカーを楽しみませんか。  
男の子も女の子も、やってみようかなと思ったら、まずは体験！！いつでもお問合せください。  
多摩サッカー協会主催の春季と秋季大会、東京都サッカー協会主催の大会や近隣チームの招待大会、トヨニ主催の招待大会もあります。

保護者の方による練習や試合ごとのお当番はなくしています。  
出来ることでのご協力とボランティアのコーチたちでサッカー  
大好きな子どもたちのための地域スポーツを支えています。  
体を動かす。友だちを作る。自分で考える。  
サッカーを通じて、個性を伸ばしましょう！

練習場所:豊ヶ丘小学校校庭  
練習日:土曜日 13:30~17:00(10月からは 13:00~)、  
日曜日および祝日 9:00~12:00  
お問合わせ先:森村 042-338-3888  
ブログ:<http://toyoniusc1979.blog.fc2.com>  
ホームページ:<http://toyoniusc.web.fc2.com/>



今年の合宿での集合写真です。

### ブラックスターズ

ブラックスターズは1977年から東京都多摩市の豊ヶ丘小学校(旧 北豊ヶ丘小学校)を本拠地に多摩市内のいろいろな小学校から、1年生から6年生までの男の子が集まり活動している男子バスケットボールチームです。

現在、男の子17人、女の子2人、合計19人の子供達が入部しています。  
見学・体験いつでもOKです！女の子も大歓迎です。

練習試合などで予定が変更になる場合もありますので、見学・体験の方は事前にブラックスターズホームページよりお問い合わせください。

豊ヶ丘小学校にて、水・金曜日(17:30~20:30)・土(13:00~18:00)  
「同じ小学校の子がいないようだけど大丈夫かしら？」

「今まであんまり運動させていなかったから」など不安はあると思いますが、まずはお子様と見学・体験にいらしてください。素敵なコーチがお待ちしております。

バスケットボールを通じて、子供達が色々な出会いができることを、また、日ごろの練習の成果を発揮できる場を作れることを願っております。

お問い合わせ <https://blackstars-mini-basketball.jimdo.com>



### 多摩ファイターズ

多摩ファイターズは、多摩市少年野球連盟に所属、小学部・中学部共に男女で構成される軟式野球チームです。

近年、新入部員も少なくチームとしての活動も大変厳しい状況です。在籍している子ども達が野球の出来る環境を作りたく、近隣で活動している永山レッドジャガーズさんと本年度より合同で活動しています。野球を通して挨拶、礼儀、仲間を思いやる気持ちを養い、勝ち負けだけではなく楽しく野球を学び良い経験をしてもらいたいと、高学年は瓜生小学校、低学年は貝取小学校、中学部は永山中学校にて、土曜日(午前中)、日曜日、祝日(終日)練習しています。随時、体験可能です！お気軽にお問い合わせ下さい。

(代表) 田南 携帯 090-3478-6055  
アドレス no.1-10-501@doomo.ne.jp

高学年成績 平成29年度

- 全日本学童野球大会多摩市予選 優勝
- 多摩市春季大会 準優勝
- 多摩市市長杯 優勝
- 春季三多摩大会 第3位
- 全日本学童野球大会東京都予選 1回戦敗退
- 都知事杯フィールドフォーストーナメント ベスト16

低学年成績 平成29年度

- 多摩市春季大会 第3位
- 多摩市理事長杯 優勝
- 多摩市市長杯 準優勝



No.5 貝取・豊ヶ丘青少協地区委員会日より

# バルコニー一橋

2017年10月1日

発行責任者  
豊ヶ丘地区委員会会長 武内喜則  
豊ヶ丘 2-6-5-502 TEL: 042-376-9126  
Email: [ssk-toyogaoka@mist.dti.ne.jp](mailto:ssk-toyogaoka@mist.dti.ne.jp)  
URL: <http://www.venus.dti.ne.jp/~basara/EX/ssk/>  
貝取地区委員会会長 斉藤幸枝

## おかげさまで、青陵中が10歳になります

多摩市立青陵中学校 校長 千葉正法

笹森校長先生の後任として多摩市立青陵中学校に着任いたしました。地域の皆様、どうぞよろしくお願い申し上げます。すでに学校は夏休みに入っておりますが、落ち着いた学習環境はもとより、地域でさまざまに生徒の活躍の場をご用意いただき、とてもありがたく感じております。過日行った市内で最も早い面接練習でも、ボランティア活動や社会貢献活動などの地域活動が三年生それぞれの経験として語られ、そこで得たものを将来の夢や職業に活かそうとする姿が多く見られました。

振り返ると、学校統合時にはその前後の教育内容の刷新や校舎改修など、旧貝取中・旧豊ヶ丘中の歴代の校長先生、保護者や地域の皆様との意見交換の場に教育委員会職員の立場で参加させていただいていました。当時にあっても学校教育の先進性や拡張性を求めて具体化された青陵中学校に、10年後に赴任するとは考えてもおりませんでした。

現在、青陵中学校では2020年以降の世界の在り方を視野におき、急激に変化する社会に対応できる資質や能力などをしっかり生徒に学ばせようと、多摩市教育委員会研究奨励校の指定を受けて2年目の教育研究を進めています。また、来年度には開校10周年の記念行事を控えており、今後多摩市の学校教育のリーディングロールとしての役割を自覚しながら、生徒と教職員がより高い学力と品格を追求して参ります。これまで同様のご支援ご協力をよろしくお願い申し上げます。

## 副校長として

多摩市立貝取小学校 副校長 佐藤 美徳

平成29年4月1日をもって、貝取小学校の副校長を拝命いたしました。佐藤美徳(さとうよしのり)でございます。3月までは、本校の主幹教諭として教務主任をしておりましたので、「自校昇任」という大変ありがたく、また珍しいかたちでの着任となりました。

さて、今を去ること35年前、学生だった私は、偶然にも、当時の「南豊ヶ丘小学校」で、夏のプール指導のアルバイトを4年間経験させていただきました。(将来「統合相手校」になることなど知るよしもありません)時が流れ、今度は教員として再び貝取・豊ヶ丘地区でお世話になり始めたのは、平成18年度からですから、貝取小の校舎がまだ、「南貝取小学校」と呼ばれていた時代からでした。しかし当時すでに、貝取・豊ヶ丘地区にある4つの小学校が、統廃合を経て2つの小学校に再編されるということが決まっておりました。

そうした中、5年間を過ごし、「学校を閉じる」「新校を開く」という2つの作業に深くかかわらせていただき、「地域あつての学校」ということを折々で実感させられてきました。

貝取小が開校7年目を迎えた今、私にとって大変縁の深いこの地域で教員をして12年目ということ胸に刻み、地域・学校・家庭が一体となって子供たちの育成に取り組んでいけるよう、副校長という新しい立場で、青少協へのかかわりを大切にしていきます。どうぞよろしくお願いいたします。

## 地区委員会の活動報告

### □ 地域清掃 (豊ヶ丘地区委員会)

7月1日(土)に予定していた地域清掃は、1週間前の晴れの天気予報から、だんだん雲行きが怪しくなり、当日はあいにくの雨模様。やむなく中止としました。2年連続の中止、今年はやるぞと意気込んでいた参加予定者の方々は、恨めしい梅雨空です。来年は、子どもたちと一緒に汗を流し、達成感を味わいたいと思います。作業後のお楽しみに用意したアイスやお菓子は、作業参加予定だった方々に配布しました。

### □ 貝取・豊ヶ丘地区ソフトボール大会 (貝取地区委員会)

7月9日(日)、「貝取・豊ヶ丘地区」ソフトボール大会が青陵中学校校庭で行われました。

朝から照りつける太陽と厳しい暑さの中、貝取地区を代表する6チームが優勝を競い合い、楽しく熱く、熱い戦いを繰り広げました。結果 優勝の二文字を制したのは、3戦全勝で我々グリーンメゾン貝取IIチームでした。我々60代~70代の(「メイジャ、マクレ」)これはハワイの現地語で「メイジャ=偉大な、勇敢な」「マクレ=お年寄り」元気な年寄り9人と、娘ぐらいのママさん選手2人、孫のような青陵中女子2人の素晴らしい助っ人 計13人のチームワークの結果の勝利だと思います。選手の皆さんお疲れ様でした。



又 今大会の主催・協催・協力下さいました各団体の皆様お疲れ様でした。スポーツを通して地域交流の場が減ってきている中、これからも長く続けていってほしいと願っております。有難う御座いました。

最後にグリーンメゾン貝取IIチーム 【バンザ〜イ】

グリーンメゾン貝取IIチーム 本吉 顕

### □ まるちゃんキャンプ (貝取地区委員会)

7月28日~7月30日の3日間、まるちゃんキャンプを行いました。

今年のまるちゃんキャンプは、1日目の花の森公園でピザ作りを体験し、その後、信玄の棒の道ハイキング。2日目は、クイズラリー、バーベキュー、キャンドルファイヤー(天候が悪くキャンプファイヤーと花火中止)。3日目は、体育館でレク、帰りに野菜収穫をして帰ってきました。

中学1年生男子6人のリーダーが頑張って、小学生を楽しませ、うまくまとめくれました。

今回初めてみんなに俳句作りをしてもらいましたので、幾つか紹介します。

- ・ ハイキング、つらかったけどたのしいな
- ・ 水の音、とてもきれいなぼうのみち
- ・ ぼうの道、置かな自然満きつた
- ・ 山のぼり、はっせとはっせといそがしい
- ・ ぼうのみち、なんたらかんならなんたら



## 地区委員会主催行事のお知らせ

### ○ 第7回貝取・豊ヶ丘交流 ニュースポーツ大会 (貝取・豊ヶ丘地区委員会共催)

日時:2017年10月15日(日) 開会式9:30(受付開始9:00) 12:30終了予定

場所: 青陵中校庭(雨天の時は青陵中体育館、実施競技の変更あり)

ラリー形式個人競技:ソフトグライダー滞空時間競技、グラウンドゴルフ、ストラックアウト、輪投げ  
参加者全員が各自のペースで競技を楽しめます。

その他競技:大玉送り、パン食い競争

幼児から高齢者の方まで、どなたでも参加できます。1~3位まで表彰。



### ○ ウォークラリー・歩こう会 (貝取地区委員会)

日時:2017年11月3日(祝)

ウォークラリー 9:30受付、10:00出発

歩こう会 10:00受付、10:30出発

集合場所:貝取こぶし館ピロティ前

参加費:100円 豚汁、参加賞あり

ウォークラリーはコマ地図を見ながら歩き、クイズと時間を競います。どんな発見があるのか楽しみ！歩こう会は参加者全員で決められたコースをゆっくり楽しみながら歩きます。こぶし館に戻ってきた後は、豚汁を食べながら交流をはかります。



### ○ 第31回 どんど焼き (豊ヶ丘地区委員会)

日時:2018年1月13日(土) 13:00点火予定 小雨決行

場所:豊ヶ丘小学校校庭

持ち寄られた注連飾りなどを焼き、歳神を送ります。また、どんど焼きの炎で焼いたお餅を食べ、一年の平安と健康を祈ります。甘酒、おしるこ、豚汁もあります(無料)。

お飾り等の持ち込み受付は、点火30分前まで。以後の持ち込みは固くお断りいたします。

やぐら組み立てなどお手伝いいただける方は、当日朝、スタッフ受付にお越しください。子どもたちと大人が協力して組み上げます。

